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Anwesend: H. Kramm, M. Engel, M. Schade, H. Wagner, N. Buntenbruch, HW. 

Becker, K. Lange, G. Eskuche, W. Rudolph, W. Seibel, L. Küllmer  

Protokoll: M. Engel 

 

Eröffnung 

H. Kramm eröffnet die JHV 2021 mit einem Dank an die Anwesenden und der 

Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung der Versammlung. Die Tagesordnung 

wird einstimmig angenommen. Grußworte und Ehrungen fallen in diesem Jahr aus. 

 

Abteilungsbericht 

M. Engel verliest den TT-Jahresbericht, der für den Hauptverein aktuell angefertigt 

wurde. Der Wortlaut kann dem nächsten TT-Echo entnommen werden. 

 

 

Kassenbericht (liegt schriftlich vor) 

M. Schade dankt K. Lange für die Kassenprüfung. Es ergaben sich keinerlei 

Beanstandungen, lediglich kleinere Korrekturen. Der Bericht muss noch vom 

Hauptverein bestätigt werden. Die Einnahmen/Ausgaben lagen ähnlich wie im letzten 

Jahr, der Kassenstand ist etwas niedriger. Die neuen Trainingsanzüge laufen im 

Kassenbericht unter „sonstige Ausgaben“. 

 

Bericht H. Kramm zur Spielserie 2020/2021 

Die Serie wurde coronabedingt frühzeitig im Herbst 2020 abgebrochen und nicht 

wieder aufgenommen. Die meisten Teams kamen so nur auf ca. 4 Begegnungen. Alle 

Herrenteams lagen aussichtsreich im Rennen. Die Damen hatten fast eine komplette 

Halbrunde gespielt und waren gute Zweite. Sie werden in der kommenden Serie eine 

Klasse höher antreten! Die 2. Herren hatten eine Aufstiegsabsicht hinterlegt und 

bekommen tatsächlich das Startrecht für die Kreisliga! 

Die Schüler hatten es in der Hessenliga schwer.  
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Neue Spielserie 

In 2021/22 wird es eine Jugend-Hessenligamannschaft geben. M. Ringsleben und E. 

Eilert werden spielen und zusätzlich bis zu 5 Einsätze bei den Herren absolvieren. 

Nach Meldeschluss haben sich zwei Nachwuchskräfte abgemeldet (inaktiv). So wird 

es aktuell je ein Stamm-3er-Team in der Jugend und bei den SchülerInnen geben. 

Aussprache 

H. Kramm berichtet von einem regelmäßigen Treffen von Frauen und Männern der 

Abteilung, die Interesse an der Zukunft haben (Sommer bis Herbst 2020). Es waren 

oft bis zu 12 TN. Aufgrund der Pandemiebeschränkungen gab es dann einen Stopp. 

Nach den Ferien sollen die Gespräche wieder aufgenommen werden. 

Es wurden grundsätzliche Überlegungen zur Ausbildung ausgetauscht. Im engeren 

Vorstand wurde sich zusammen mit N. Buntenbruch ein Überblick über die 

Finanzierung geschaffen. Gibt es evtl. alternative Möglichkeiten der 

Nachwuchsarbeit? Auch hier muss noch weitergearbeitet und vorbereitet werden. 

Aktuell liegen zwei Protestbriefe von Eltern vor, die beklagen, dass der Verein keine 

Einigkeit über eine weitere Beschäftigung von Diana Tschunichin finden konnte. H. 

Kramm bemängelt die schlechte Kommunikation, da er erst über die Briefe über die 

Situation erfahren hat. N. Buntenbruch teilt mit, dass V. Kaprow H. Kramm angeblich 

vorab informiert hat. Er sagt weiterhin, dass Diana T. seit einem Jahr nicht mehr im 

GSV trainiert hat, nur noch 3 Stunden pro Woche im TTC Baunatal (ALL5). Da es 

auch den GSV-Nachwuchs betrifft, wünscht sich H. Kramm eine bessere 

Abstimmung in diesen Fragen. Eine Kurzinfo als Zwischenstand hätte durchaus 

ausgereicht. Angeblich ließ Diana N. Buntenbruch lange in dem Glauben, dass man 

sich „irgendwie“ einigen wird. Das war dann leider nicht der Fall. Sie trainiert aber 

weiter das Leistungszentrum Nord in Großenritte. 

N. Buntenbruch erläutert das lange Hin&Her über die Abrechnungsmodalitäten (mal 

war Diana T. selbstständig, mal über eine Übungsleiterpauschale beschäftigt). Sie 

drängte auf die selbstständige Basis. Es gab die Idee eines 

Sportmanagerinnenvertrags. Als dieser fertig erstellt wurde, verlangte Diana T. 

höhere Vergütungen. Für das Donnerstagstraining werden Alternativen gesucht. 

Dennis Tschunichin hat aus Studiengründen aufgehört.  
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H. Kramm verweist auf ein schwieriges erste Jahr in der Verantwortung und in dem 

Verstehen des Konstrukts TTC Baunatal/All5. Dazu das Wehren gegen die Vorwürfe 

des Hauptvereins, der Stadt Baunatal und des Landkreises wegen angeblichen 

Sporttourismus. Er möchte das nächste Jahr so nicht angehen und sieht eine Zukunft 

über die Installation eines Fördervereins. Dazu Zielvereinbarungen für die 

TrainerInnen. Eine gute Arbeit soll auch Früchte für den GSV tragen. Ein Neuaufbau 

mit vielen jungen Leuten ist geboten. Wenn mehrere gleichzeitig in den 

Nachwuchsteams spielen, entsteht schneller ein Gruppengefühl, was das Halten und 

die Sozialisation im Verein erleichtert. Ziel ist eine mittelfristige Verjüngung der 

Teams, dazu die Ausbildung von TrainerInnen aus dem eigenen Verein (z. B. Nick 

Zichler, Elias Eilert, Lisa Steinberg). V. Kaprow wird mit nun Mitte 60 vielleicht 

auch nicht mehr „ewig“ das Pendeln Augsburg-Kassel auf sich nehmen (wollen). 

Es wird angeregt, nicht nur auf Spitzensport zu schauen, sondern auch denen eine 

Chance zu geben, die just for fun spielen möchten. Integration der aus dem 

Nachwuchsbereich kommenden SpielerInnen ist wichtig auf jeder Ebene. 

H. Kramm wünscht einen soften Switch hin zu einem GSV-Trainingskonzept mit 

eigenen TrainerInnen. Incl. des Wissens, mittelfristig vielleicht nicht mehr auf ganz 

so hohem Niveau auszubilden. Er steht für dieses Konzept und würde bei einem 

entsprechenden Auftrag als Abteilungsleiter zur Verfügung stehen. 

Der Anreiz einer höheren Spielklasse kann evtl. über die Meisterschaft in der Jugend-

Hessenliga erreicht werden. Der Meister erhält einen Startplatz in der 

Bezirksoberliga. Nach der Vorrunde können die Chancen bewertet werden. Ist die 

Aussicht gut, kann man für die Rückrunde evtl. eine Verstärkung dazuholen. 

 

Anträge 

1.) Die Versammlung möge beschließen, dass der Vorstand zusammen mit N. 

Buntenbruch einen Weg findet, das Konstrukt TTC Baunatal (ALL5) an den 

GSV zu binden. Ggf. über einen Förderverein. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

2.) Die Versammlung möge beschließen, dass in einem intensiven Gespräch mit 

den TrainerInnen eine Zielvorgabe über die Weiterbeschäftigung im nächsten  



Jahreshauptversammlung TT Eintracht Baunatal am 08.07.2021 

 

3.) Jahr mit entscheidet = Zwei Spieler U20 in die Herrenteams integrieren. Der 

Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen. 

4.) Die KassenprüferInnen (K. Lange 2019/L. Küllmer 2020) stellen den Antrag 

auf Entlastung desr geschäftsführenden Abteilungsleitung. Diese wird für beide 

Jahre separat erteilt. 

 

Neuwahlen 

 

N. Buntenbruch wird einstimmig als Wahlleiter gewählt. Er gibt das Amt nach der 

Wahl des Abteilungsleiters zurück.   

Gewählt werden: 

Abteilungsleiter     Helmut Kramm (einstimmig) 

Stellv. Abteilungsleiter und  

Ressortleiter Protokoll und Ehrungen  Matthias Engel (einstimmig) 

Ressortleiter Finanzen    Matthias Schade (einstimmig) 

Sachgebietsleiter Jugend    Waldemar Seibel (einstimmig)  

Sachgebietsleiter Presse     Lars Küllmer (einstimmig) 

Stellv. Sachgebietsleiter Presse   Helmut Wagner (einstimmig) 

Sachgebietsleiter Geräte    Waldemar Seibel (einstimmig) 

Revisor für 2 Jahre    Norbert Buntenbruch (einstimmig) 

Webmaster      Norbert Buntenbruch (einstimmig) 

Hygienebeauftragte    Karin Lange (einstimmig) 

Stell. Hygienebeauftragter   Waldemar Seibel (einstimmig) 

Festausschuß      keine Wahl, Team von „Willigen“ 
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Allgemeines 

H. Kramm möchte für die JHV 2022 einen Vorschlag über ein neues Ausgabelimit 

erarbeiten. 

Er dankt HW Becker für das Bereitstellen der Festwiese, auf der Ende Juni die 

Aufstellungssitzung stattgefunden hat. 

Nach Fertigstellung der Sanierung der EKS-Halle ist der alte Zustand der 

Hallenzeiten zugesagt! 

Das grundsätzliche Verhältnis mit dem GSV-Hauptvorstand sollte überdacht werden. 

Die momentan gefühlte Eiszeit ist auf Dauer nicht förderlich. 

Aktuell ist freies Training möglich. 

 

Schlußwort 

H. Kramm dankt für die Teilnahme und für die Aufmerksamkeit und schließt die JHV 

2021 um 22:25. 

 

 


